



### **Darstellung des Sachverhaltes**

Wie dem Gemeinderat bereits zur Haushaltsplanberatung 2015 berichtet, befindet sich die Wasserleitung zwischen der ersten Wohnbebauung in der Hermaringer Straße und dem Eschenweg in einem sehr schlechten Zustand.

Zur Sanierung des Leitungsabschnittes wurden im Haushaltsplan 2016 37.300,00 Euro eingeplant. Um die Maßnahme nun umsetzen zu können, muss der Gemeinderat über einen Ausschreibungsbeschluss beraten.

### **Beschlussvorschlag**

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, die Sanierung der Wasserleitung in der Hermaringer Straße beschränkt auszuschreiben.